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REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CÂMPUS ITAJAÍ DO DIA
DEZ DE DEZEMBRO DE DOIS MIL E QUINZE (DATA: 10/12/2015, às 14h)

No décimo  dia do mês de  dezembro do ano de  dois mil e quinze, às  quatorze horas,
reuniram-se,  em  Reunião  Extraordinária  no  Colegiado  do  Câmpus  Itajaí  do  Instituto
Federal  de  Educação,  Ciência  e  Tecnologia  de  Santa  Catarina,  no  endereço  Avenida
Abrahão João Francisco, número três mil novecentos e oitenta e oito, bairro Ressacada no
município de Itajaí, Santa Catarina, o Presidente deste Colegiado, o Diretor Carlos Alberto
Souza, os Chefes do Departamento de Ensino, Pesquisa e Extensão, Cássio Aurélio Suski,
e  do  Departamento  de  Administração,  Eduardo  Conceição,  os  representantes  Técnico
Administrativo em Educação, Diego Pacheco e Patrícia Leite, a representante Docente,
Renata Costella Acauan, os representantes da Sociedade Civil, Agostinho Peruzzo, Miltes
Rosane F. Souza e Cleonice Comunello, os representantes Discentes, Ìcaro Loss e Juliano
Cordeiro (chegada tardia). 1. Apresentação do Edital para escolha de Coordenadores:
a Patrícia  apresenta  o Edital  para  escolha  dos  Coordenadores,  e  foram feitas  algumas
modificações: item 5.1 (retirada a palavra “efetivos”); inclusão do item 5.2 (“São votantes
os discentes regularmente matriculados no dia 18/12/2015 nos cursos técnicos e superiores
do Câmpus  Itajaí  do  IFSC,  dos  quais  estão  vinculados  e  somente  para  as  respectivas
coordenações poderão votar”). O Diego sugere o horário de votação ser das 9h às 21h,
para a apuração ser a partir das 21h. Além disso, ele sugere também que a mesa receptora
tenha  um  Presidente,  um  Secretário,  e  dois  Suplentes.  Após  a  Patrícia  apresentar  o
Cronograma do processo de escolha, Renata fala sobre sua preocupação ao Colegiado em
relação ao tempo e o risco de ser necessário fazer todo o processo de escolha novamente.
Renata questiona também sobre a candidatura para a Coordenação Pedagógica, se esta se
restringirá somente para os Técnicos Administrativos em Educação. O Diretor lembra que
isto já tinha sido discutido e definido e que esta Coordenação é uma atribuição dos TAEs.
Por  fim,  coloca-se  em  votação  a  aprovação  do  Edital  do  processo  de  escolha  de
Coordenadores. Houve somente um voto contra (Prof. Renata – Justificativa: tempo hábil
para  todo  o  processo).  Por  fim,  fica  aprovado o  Edital  do  processo  de  escolha  de
Coordenadores  no Câmpus  Itajaí  do IFSC.  2.  Apresentação  de  links  pelo  DAM:
Mediante solicitação por e-mail do Prof. Mathias, Eduardo apresenta os links, disponível a
todos, e tece algumas considerações. Apresenta também o link das compras efetuadas no
ano de 2015. Informa que no ano de 2016 não haverá recurso para investimento. Carlos
lembra  que  é  sempre  o  Conselho  de  Gestão  que  faz  a  divisão  dos  recursos  entre  as
Coordenações, mas que em 2016 isso não acontecerá pois,  como antes informado pelo
Eduardo, em 2016 não haverá recursos a serem divididos. Há também a apresentação da
Planilha de Contingenciamento de recursos. Definiu-se que o Colegiado deverá monitorar
os cortes e definir, a partir de uma Resolução, as orientações e critérios para capacitação
no Câmpus Itajaí  do IFSC. Em 2016 será organizada uma Comissão para este fim.  3.
Mudanças no Regimento do Colegiado: mudança no Art. 7º - Parágrafo I - “contrariar as
disposições  do  Regulamento  do  Colegiado  do Câmpus  Itajaí”;  no  Art.  3º  -  inciso  3º:
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verificar junto ao Consup o que eles entendem por “ano letivo” uma vez que o Câmpus
Itajaí tem, na prática, usado o ano civil como referência.  Informe 1:  o discente Juliano
pede para que as Reuniões ocorram em outro horário, visto que no período da tarde ele
está  trabalhando. Cleorice sugere que seja  feito  um Ofício à empresa  na qual  o aluno
trabalha  a  fim  de  solicitar  sua  liberação.  O  Diretor  lembra  que  no  início  do  ano,  o
Cronograma das reuniões é sempre aprovado pelo Colegiado, e este fica disponível para
todos  no  site  do  Câmpus,  além de  ser  enviado  por  e-mail  também.  As  Reuniões  do
Colegiado serão  sempre  nas  quintas-feiras  à  tarde.  Lembra  que  caso  haja  necessidade
também, por algum motivo de força maior, as Reuniões podem ser feitas em outro dia ou
horário, mediante solicitação ao Colegiado. Informe 2: o discente Ícaro solicita uma sala
ou um espaço específico para as aulas de Artes. Cássio lembra que o Câmpus tem apenas
dez salas de aula e que todas já estão ocupadas. Sugere, então, que a sala de Artes seja
uma “sala compartilhada” com outra disciplina. Carlos informa que é possível verificar tal
possibilidade e que aguarda mais sugestões para resolver tal demanda. Nada mais a tratar,
foi lavrada por mim, Fernanda Fernandes Rodrigues, a presente Ata, assinada por todos os
presentes.

Carlos Alberto Souza: ______________________________________________________;
Cássio Aurélio Suski: ______________________________________________________;
Eduardo Conceição: _______________________________________________________; 
Diego Pacheco: ___________________________________________________________;
Patrícia Leite: ____________________________________________________________; 
Renata Costella Acauan: ____________________________________________________;
Agostinho Peruzzo: ________________________________________________________;
Cleonice Comunello:_______________________________________________________;
Miltes Rosane F. de Souza: _________________________________________________;
Ícaro Loss: ______________________________________________________________;
Fernanda Fernandes Rodrigues: ______________________________________________.


